

Pressemitteilung Nr. 63

13.03.2023

Mit Alfred & Bertha über den Hüttenweg

Am Sonntag, 19. März, 15 Uhr, findet eine öffentliche Kostüm-Führung über den Neunkircher Hüttenweg statt. Dabei nehmen Hüttenwerksarbeiter Alfred (Heike Lismann-Gräß) und Stumm-Tochter Bertha (Paulina Gräß) die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit auf eine Zeitreise „uff die Neinkeijer Hitt“.

Wo über 150 Jahre lang das Herz der Stadt – das Neunkircher Eisenwerk – pulsierte, geben heute noch Relikte Einblick in die Lebenswelt der Hüttenherren und Arbeiter. Highlight der Führung ist unter anderem die Besteigung des Hochofens mit einer tollen Aussicht über Neunkirchen. Die Führung dauert rund 1,5 Stunden und festes Schuhwerk wird empfohlen.

Die öffentlichen Touren werden bis Oktober jeden 1. und 3. Sonntag im Monat entweder als Kostüm-Führung mit Alfred & Bertha oder mit Hörkomfort angeboten. Start ist immer um 15 Uhr auf dem Vorplatz der Stummschen Reithalle. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Erwachsene zahlen 5 Euro, Jugendliche ab 12 Jahren 2 Euro und Kinder können kostenlos teilnehmen.

Weitere Infos, auch zu Gruppen-, Kostüm- und kulinarischen Führungen zu Wunschterminen, erhält man unter (06821) 202-122 oder unter www.neunkirchen.de/huettenweg.